

ENS INFINITUM

À l'école de
saint François d'Assise

L'ouvrage et l'exposition *Ens infinitum*. À l'école de saint François d'Assise présentent le développement de la pensée franciscaine aux XIII^e et XIV^e siècles (saint François, Duns Scot, Guillaume d'Ockham, etc.) et retracent l'implantation des Frères mineurs en Alsace pour se conclure par l'évocation de Paul Sabatier, historien du franciscanisme.

Ens infinitum, catalogue et exposition, reflète la richesse du fonds franciscain et des archives Paul Sabatier conservés à la Bibliothèque nationale et universitaire de Strasbourg. Ils constituent un outil de recherche sans égal pour les théologiens et les historiens.